



## 3 classes lauréates au Rallye Mathématique

publié le 10/05/2018 - mis à jour le 09/10/2025

Le 13 mars 2018, pendant la semaine des mathématiques, de nombreux élèves de notre académie, de la 6ème à la seconde, ont travaillé sur les épreuves du Rallye Mathématique, dont toutes les classes de 6ème et 5ème du collège. Grâce à leur travail et implication dans le projet, les **6C** ont obtenu **le 4ème prix** sur 134 classes de 6ème inscrites dans l'académie. Les **5E** ont obtenu **le 1er prix** et les **5C** ont obtenu **le 2ème prix** sur 95 classes de 5ème. BRAVO, nous les félicitons. Les autres classes du collège n'ont pas démerité et ont obtenu de nombreux points,

Les lauréats sont invités à venir à la remise des prix le mercredi 6 juin au Pôle Sciences de l'université de La Rochelle accompagnés des professeurs de mathématiques.



[palmaré\\_s\\_rallye\\_2018 \(PDF de 1.9 Mo\)](#)

